



Santoña estrenará en los próximos días una pasarela de acceso a la playa de San Martín financiada por el MITECO

- La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, y el alcalde de Santoña, Sergio Abascal, han visitado este lunes la pasarela que ha supuesto una inversión de 121.000 euros

Santander, 27 de marzo de 2023.-

Los vecinos de Santoña contarán en los próximos días con una pasarela metálica que les facilitará el acceso en condiciones de confort y seguridad a la playa de San Martín, en el paseo marítimo del municipio., gracias a un proyecto financiado por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO).

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, y el alcalde de Santoña, Sergio Abascal, han inaugurado este lunes esta nueva infraestructura que se ha ejecutado de forma que sea “desmontable y transportable” para que dé servicio durante la época estival y luego pueda retirarse.

Quiñones ha ensalzado que el MITECO, a través de la Demarcación de Costas en Cantabria, ha ejecutado esta pasarela con una inversión de 121.000 euros que ha llevado a cabo la empresa Yatch Port Marinas S.L. con un plazo de ejecución de cinco meses.

“En los próximos días los vecinos de Santoña podrán acceder en condiciones de confort y seguridad a esta playa, así como al pantalán”, ha destacado la delegada del Gobierno.

Quiñones ha detallado que la pasarela está construida en estructura metálica de acero inoxidable para ambiente marino, y es desmontable y transportable, de forma que los servicios municipales puedan retirarla cuando termine la temporada estival y vuelvan a montarla al comienzo de la temporada siguiente, evitando su deterioro por la acción del oleaje.



Para el anclaje de la pasarela, se ha construido una estructura que consta de una plataforma superior horizontal de 10 metros de longitud y 2,17 metros de anchura total, incluyendo barandillas y rejilla, que estará fija.

Desde esta plataforma, es de donde arranca la rampa desmontable que sirve de acceso a la playa. El tramo fijo y la rampa van anclados al muro de piedra que limita el paseo marítimo. El tramo inclinado tiene una longitud de 33 m con una anchura de 1,80, y el tramo final de la rampa, de 3,60 metros de longitud, no se sujeta al muro, sino que se apoya en la rampa y descansa en la arena.

El alcalde de Santoña ha destacado que “esta pasarela parcialmente desmontable, que además cuenta con una parte fija a modo de mirador, es una infraestructura que venía siendo demandada por el Ayuntamiento a Costas y por fin es una realidad”.

“En los próximos días acabarán los trabajos y dará servicio de acceso a la playa de San Martín de una forma totalmente accesible a la altura del embarcadero”, ha añadido Abascal.

La delegada del Gobierno en Cantabria y el alcalde de Santoña han estado acompañados en la visita por el jefe de la Demarcación de Costas en Cantabria, José Antonio Osorio, y varios concejales del Ayuntamiento